

DISTRIBUTION CONSTRUCTEURS EQUIPEMENTIERS SERVICES AGENDA BASE DE DONNÉES LE KIOSQUE Abon

SERVICES Par Jean-marc Felten, le 05/01/2012

LE GARAC PRÉPARE SES PORTES OUVERTES

Dans la perspective de la rentrée de septembre 2012, l'école du Garac annonce ses journées portes ouvertes.



Le Garac d'Argenteuil dispose de vastes locaux équipés pour former les techniciens de l'automobile depuis les CAP jusqu'au diplôme d'ingénieur.

Présente dans la formation des professionnels de l'automobile de la sortie de 3e jusqu'à l'enseignement supérieur, l'école nationale des professions de l'automobile, le Garac, prépare déjà sa rentrée de septembre 2012 avec l'annonce des journées portes ouvertes.

Les 4 février, 17 et 24 mars prochains, les jeunes pourront visiter les locaux du site d'Argenteuil (95) et s'entretenir avec les enseignants sur les métiers et les cursus dispensés. Le Garac regroupe en effet 3 filières (auto moto et véhicules industriels), 6 domaines (mécanique électronique, carrosserie peinture, carrosserie construction, vente magasinage et gestion management), 3 modes de formation et 20 diplômes.

Arrivant de 3e générale, les jeunes peuvent accéder à des bacs professionnels, BTS et diplôme d'ingénieur en maintenance dans le même établissement. Dans le cadre de formations en alternance, les Dima et CAP permettent également de trouver des débouchés dans le milieu de l'automobile, objet de nombreuses passions.

Le Garac dispose de toutes les infrastructures nécessaires au confort des étudiants, en externat et demi-pension, mais également en internat et en résidence étudiante.

Date des portes ouvertes :

Samedi 4 février 2012

Samedi 17 mars 2012

Samedi 24 mars 2012

[Garac](#)

3 boulevard Gallieni
95102 Argenteuil

Garac **formation**

J'aime

Soyez le premier de vos amis à indiquer que vous aimez ça.

ABONNEZ VOUS AU JOURNAL DE L'AUTOMOBILE à PARTIR DE 99€/an

OK